



Konformitätserklärung

Declaration of Conformity

Hersteller, Anbieter : Elektro-Bauelemente-GmbH

Producer, Supplier

An der Wethmarheide 17

D-44536 Lünen

Produkt : Kabelverteilerschrank

Product

Cable distribution cabinet

Typbezeichnung : UCH 00; 0; 1; 2 und Socket SKS / KSS 00; 0; 1; 2

Type reference

Das Produkt, auf das sich diese Erklärung bezieht, entspricht den Bestimmungen der jeweiligen Richtlinie(n).

The product to which this declaration relates is in accordance with the provisions of the relevant specific regulation(s).

Niederspannungsrichtlinie 73/23/EWG

Das Produkt stimmt mit folgenden Normen oder normativen Dokumenten überein.

The product is in conformity with the following standards or normative documents.

DIN 43629-1-2-3 : 1978

EN 60 439-5 : 1996

EN 60 439-1 : 1994

EN 60 439-1/A11 : 1996

IEC 439-5

IEC 439-1

IEC 439-1/A11

DIN VDE 0660 T. 503

DIN VDE 0660 T. 500

DIN VDE 0660 T. 500/A11

Diese Konformitätserklärung gemäß EN 45014 wurde nach Prüfung im akkreditierten Prüflaboratorium des Unternehmens VEW-EUROtest, Akkred.-Nr. DAT-P 027/92-00 ausgestellt. Diese Erklärung gilt weltweit als Erklärung des Herstellers zur Übereinstimmung mit den oben genannten internationalen und nationalen Normen.

This declaration of conformity according to EN 45014 was issued after tests in the accredited test laboratory of the Company VEW-EUROtest, accred. no. DAT-P 027/92-00. The declaration is world-wide valid as the manufacturer's declaration of compliance with the requirements of the a.m. national and international standards.

Jahr der Anbringung der CE-Kennzeichnung : 1997

Year of affixing "CE" marking

Ort / Datum der Ausstellung :

Place / date of issue

Lünen, den 01.03.2022

Name, Funktion und rechtverbildliche Unterschrift :

Name, function and signature of the authorised person

.....
Hagby

Geschäftsführer

General Manager